

jueves 25 de enero de 2024

La Secretaria de Estado de Turismo entrega en FITUR al Alcalde de Antequera la acreditación de nuestra ciudad como nuevo Destino Turístico Inteligente

Manolo Barón destaca que Antequera suma así un nuevo reconocimiento en materia turística, a través del cual se consolida como un destino turístico innovador y consolidado sobre una infraestructura tecnológica de vanguardia. Apenas 36 ciudades de España, en su mayoría capitales de provincia, han conseguido este logro; de Andalucía sólo tres: Almería, Marbella y Antequera.



La secretaria de estado de Turismo, Rosana Morillo, ha entregado en la mañana de hoy jueves al alcalde Manolo Barón la acreditación de nuestra ciudad como nuevo Destino Turístico Inteligente (DTI). Dicho acto se ha desarrollado en el marco de FITUR en Madrid, estando presente también la teniente de alcalde delegada de Turismo, Ana Cebrián. Un total de 36 ciudades de toda España han sido reconocidas con esta acreditación nacional, en su mayoría capitales de provincia y tan sólo tres de Andalucía: Almería, Marbella y la propia Antequera.

Se trata de un nuevo reconocimiento que recibe el Ayuntamiento de Antequera y que cataloga a la ciudad como un destino turístico innovador, consolidado sobre una infraestructura tecnológica de vanguardia, que garantiza el desarrollo sostenible del territorio turístico, accesible para todos, que facilita la interacción e integración del visitante con el entorno e incrementa la calidad de su experiencia en el destino y mejora la calidad de vida del residente.

Manolo Barón muestra su satisfacción por la consecución de un nuevo objetivo en materia turística y que viene a suponer, en primera instancia, la revalorización del destino a través de la innovación y la tecnología: "Antequera ya es Destino Turístico Inteligente, acreditación entregada por la Secretaría de Estado de Turismo sólo a 36 ciudades de toda España. Un nuevo logro en materia turística aparejado a la excelencia".



